

Köln, 22. September 2014

Nachrichten aus dem Kölner Wirtschaftsleben

Wechsel der Geschäftsführung bei Kölner Friedhofsgärtnern Dirk Klein tritt Dienst an

Vorstand und Aufsichtsrat der Genossenschaft Kölner Friedhofsgärtner begrüßen Herrn Dirk Klein. Dieser tritt nun die Nachfolge von Josef. F. Terfrüchte – ein unentwegter Streiter für den Erhalt einer lebendigen Friedhofskultur, der sich in Köln und bundesweit in vielerlei Hinsicht engagiert hat – an.

Der 45-jährige Betriebswirt wurde durch den Aufsichtsrat der Genossenschaft Kölner Friedhofsgärtner eG zum geschäftsführenden Vorstand berufen. Nach 26 Jahren „Bank“ bei Genossenschaftsbanken im Rheinland, davon die letzten sieben Jahre als Prokurist der Raiffeisenbank Kürten-Odenthal, sucht er nun in der Führung der erfolgreichen Kölner Genossenschaft eine neue Herausforderung. Aufgrund seines Werdegangs kann er u.a. auf fundierte Erfahrungen im Kapitalanlagegeschäft und der Firmenkundenbetreuung zurückgreifen.

„Uns ist ein professionelles Management der Vertragsverwaltung wichtig. Unsere Kunden erwarten maximale Sicherheit für die bei uns auf den Treuhandkonten hinterlegten Gelder und Kontinuität in der Leistung unserer Mitgliedsbetriebe“, betont die Aufsichtsratsvorsitzende Birgit Dircks-Menten.

„Seit 1959 genießt die Genossenschaft das Vertrauen der Kölner Bürger, die für sich selbst oder für Angehörige eine zuverlässige Pflegevereinbarung für ihre Grabstätten suchen und dabei größten Wert auf die Sicherheit der gezahlten Gelder legen. Diesen Service können die Kölner Friedhofsgärtner nun schon seit 55 Jahren garantieren und möchten auch in Zukunft erster Ansprechpartner sein, wenn es um Fragen rund um die Grabpflege in Köln geht“, erläutert der neue Vorstand Dirk Klein, im Hinblick auf seine Zielsetzung.

/2

gez. Dirk Klein / lp
- Geschäftsführung -